
                                                  
 
 

                         COMUNICATO STAMPA 
 
Anche questʼ anno in occasione della manifestazione “Terre dei Dogi” svoltasi nellʼultimo 
fine settimana, giunta alla sua ottava edizione si è consumato un vero e proprio inno       
allʼ alcolismo nelle strade del centro storico. Un fenomeno, recidivo, che puntualmente               
si ripete e del quale lʼAmministrazione Bertoncello è assolutamente colpevole e non fa 
nulla per rimediare. Da Consigliere Comunale non posso e non voglio che Portogruaro        
in occasioni come questa mostri il volto peggiore di se.  
 
La cultura enogastronomica con degustazione dei prodotti tipici non è sinonimo di sbornia 
tra i giovani incapaci di frenarsi pur di far baldoria. Mi rendo conto, purtroppo, che per 
questa Amministrazione il concetto di cultura non esiste a meno che non ci sia il marchio 
del regime e il benestare del ragionier Bertoncello il quale tutto deve controllare e 
indirizzare affinchè il coacervo di forze che lo sostengono mantengano gli equilibri interni 
che dopo due anni di mandato non mancano di mandare continui segnali di insofferenza.  
 
Sta di fatto che la manifestazione “Terre dei Dogi” ha ben poco a che vedere con la storia 
e le tradizioni portogruaresi. Non si può consentire che il salotto del nostro centro storico  
si riduca ad una gara idiota a chi beve di più. Stendo un velo pietoso anche sui costi 
esorbitanti ai quali sono stati sottoposti gli espositori per affittare le casette in legno.  
 
Una vera e propria batosta che nemmeno le condizioni atmosferiche hanno 
sfortunatamente aiutato a contenere. Insomma ancora una volta Bertoncello e la 
maggioranza senza parola si sono esposti ad una nuova figuraccia. Il tutto senza 
preoccuparsi delle difficoltà quotidiane delle famiglie le quali a stento riescono a sbarcare            
il lunario, alla faccia della solidarietà, parola tanto cara alla cultura catto comunista. 
 
Portogruaro, 7 Maggio 2012 
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